

Boletín Número 062
Toluca, México, a 29 de marzo de 2016.

CONTINÚA EN EL IEEM LA EXPOSICIÓN TEMPORAL DENOMINADA “EL IEEM EN RETROSPECTIVA: 14 ELECCIONES”

- Se exhibe una muestra iconográfica montada por la Unidad de Comunicación Social del IEEM.

Al continuar con la Exposición Temporal denominada “El IEEM en retrospectiva: 14 elecciones”, en el Centro de Formación y Documentación Electoral del Instituto Electoral del Estado de México se ha colocado una amplia iconografía que registra diferentes momentos de la organización, desarrollo y vigilancia de Iso proceso electoral e la entidad, cuyo eje central gira el trascendente papel de los ciudadanos en la renovación de los cargos de representación popular.

En esta ocasión la Unidad de Comunicación Social del IEEM, a través de 32 imágenes, muestra un mosaico pluricultural, en el que hombres y mujeres mexiquenses han quedado plasmados a través de la lente, configurando un universo posible, en el que quedan de manifiesto las diferentes acciones que el Instituto, con la participación decidida de los ciudadanos ha emprendido durante 14 elecciones.

La muestra es complementada con un video en el que se hace una descripción de las acciones de mayor trascendencia durante las 14 elecciones, que deja de manifiesto la forma en que se ha construido nuestra democracia, además de las actividades que han contribuido a informar a los ciudadanos, ya sea a través de conferencias de prensa, debates entre candidatos o entrevistas. La retrospectiva da un vistazo a la labor de autoridades y ciudadanía para conformar la búsqueda de la democracia, la cual se podrá apreciar hasta el viernes 8 de abril del año en curso.

A través de este recorrido por el tiempo, se apreciará un puente visual, que estrecha al IEEM con la ciudadanía para contribuir al desarrollo de la cultura política democrática y se descubrirá ante los visitantes aspectos de jornadas electorales, materiales y campañas de difusión, Sesiones de Consejo, labores de las brigadas de promoción del voto, jornadas infantiles, votantes ejerciendo su derecho, y como un elemento central el edificio del IEEM, que se alza como una fortaleza garante de los principios democráticos.

Para la Unidad de Comunicación Social es un honor presentar esta exposición, con la intención de ejemplificar el progreso de la cultura cívica y democrática en la entidad, con el anhelo de inspirar al público en la conformación de una sociedad participativa, que se distinga por el ejercicio de sus derechos políticos plasmadas en la Constitución.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social